
Antrag

der Fraktion der CDU im Beirat Vahr

Mobile Impfteams in der Vahr einsetzen

Entschließung:
Der Beirat Vahr fordert die Senatorin für Gesundheit, Frauen und Verbraucherschutz auf, 
mobile Impfteams in der Vahr einzusetzen, wie es auch schon in anderen ärmeren Stadtteilen
der Fall ist.

Begründung:
Nach dem erstmaligen Einsatz von mobilen Impfteams in Gröpelingen ging die Inzidenz im 
Stadtteil deutlich zurück. Aufgrund der guten Erfahrungen setzt die Bremer 
Gesundheitsbehörde nun mobile Impfteams in Huchting, Tenever und Blumenthal ein.
Es ist unverständlich, warum die Vahr – als einer der am stärksten von Corona betroffenen 
Stadtteile – hierbei ausgeklammert wird. Die Vahrer Inzidenz lag in den Kalenderwochen 
19/20 deutlich über der Inzidenz von Blumenthal, Gröpelingen oder Huchting.

Wie in den anderen Stadtteilen bisher, könnten die Impfeinladungen über die Kitas verteilt 
werden. In der Berliner Freiheit gäbe es ausreichend Räumlichkeiten, die für die Impfung 
genutzt werden könnten.


